

Wie Heimatvereine ihren Stadtteilen eine eigene Identität verleihen

Sie gestalten das direkte Lebensumfeld mit, sorgen dafür, dass ihre Viertel lebens- und liebenswert sind, verleihen ihnen ein eigenes Profil, eine eigene Identität: Die Mitglieder der Heimatvereine leisten eine unentbehrliche ehrenamtliche Arbeit. Hier eine kleine Auswahl verschiedener Heimatvereine:

Die **Heimatfreunde Hoisten** 1998 haben zurzeit 191 Mitglieder. Die Realisierung des Bürgerparks 2018 ist ein Verdienst des Heimatvereins, der sich dafür eingesetzt hatte, dass das Grundstück des alten Friedhofs nicht zu Bauland umgewidmet wurde, sondern die Stadt Neuss hier einen Park angelegt hat. Nach der Entwidmung hatten die Heimatfreunde maßgeblich an der Gestaltung der heutigen Form mitgewirkt und kümmern sich auch weiterhin um Neubeplantungen.

In diesem Jahr stehen ein Familienfest am 13. August und der Jahres-



2018 wurde der Bürgerpark in Hoisten eröffnet – auch ein Verdienst der Heimatfreunde. Foto: Heimatfreunde Hoisten

ausflug am 24. September auf dem Programm.

Weitere Infos gibt es unter www.heimatfreunde-hoisten.de.